
【２学期を迎えるにあたって】（２学期始業式より）        校長 佐伯 英徳

３５日間の夏休みが終わりましたが、有意義な日々を送ることはできましたか。７月２３日には国内

の新型コロナウイルス感染症確認者数が初めて２０万人を超えるなど、第７波の感染拡大が広がってい

ます。そんな中、マスクや手指消毒等の感染症対策を徹底し、熱中症にも気を付けながら様々な活動に

取り組んだことと思います。特に、部活動では、女子バレーボールやサッカーの狛江杯が開催されまし

た。また、府中の森芸術劇場において合唱部が「NHK 全国学校音楽コンクール」に、吹奏楽部が「東京

都中学校吹奏楽コンクール」にそれぞれ出場し見事な演奏を披露してくれました。急遽参加できなかっ

た人がいたり、思うような準備も出来なかったりしたかもしれませんが、目標に向かって前向きに取り

組んだことは貴重な経験になったはずですし、これまで積んできた努力は間違いなく皆さんの力になっ

ていると信じます。２学期も合唱祭をはじめとする様々な活動が予定されています。引き続き基本的な

感染症予防対策を確実に行いながら熱中症にも十分に注意して活動してほしいと思います。

さて、昨年の夏は緊急事態宣言下、無観客での「第３２回オリンピック競技

大会東京大会」が開催され各国のオリンピアンたちの活躍に元気をもらいまし

た。今年の夏はというと、最高気温が 35℃を超える猛暑日が続いたり、九州

地方や東北、北陸地方が豪雨や台風による甚大な被害を受けたり、海や川での

レジャーでの事故が多発したりするなど、「3 年ぶりに行動制限のない夏」を

迎えての良いニュースが少なかったように思います。特に、現時点での地球最

大の危機とも言えるロシアによるウクライナへの軍事侵攻の終わりが見えてきません。連日この戦争に

よる犠牲者等の被害状況が報道されていますが、過日、ネットのニュースでウクライナにある１５の動

物園の多くは危機的状況にあり、食事の補充がままならない中、24 時間体制で動物たちの安全と健康

を守っているスタッフの方々が紹介されていました。動物たちを国外に移動させたりもしているようで

すが、中には囲いが破壊され園外に逃げてしまったり、爆撃で亡くなった動物

も多いとのことです。現在、日本には日本動物園水族館協会に加盟している動

物園が９１園あります。「調査研究」「教育」「種の保存」「レクリエーション」

という４つの役割をもっている動物園ですが、平和な地にあってこそ、その役

割に意味があるのだということを考えさせられた夏でした。

今日から２学期が始まります。３年生にとっては、中学校生活も残すところ、あと７ヶ月、卒業式ま

で、あと１３３日です。進路決定に向けて、悔いの残らないよう、一日一日を大切に過ごして欲しいと

思います。１、２年生にとっては、いよいよ、みなさんが、この狛江四中を動かしていく番になります。

９月１５日には、生徒会役員選挙が行われ、７名の新役員が決まります。選ばれた新しい生徒会役員の

人たちが中心となり、四中の良き伝統を引き継ぎ、自分を信じ、仲間を信じ、互いを認め合いながら成

長していき、生徒全員が四中生であることに誇りを持てるような学校を作ってほしいと強く願っていま

す。

http://www.komae.ed.jp/



夏季学習教室

７月２１日（木）・２２日（金）・２５日（月）の午前中３日間、希望者を対象に夏季学習教室がお

こなわれました。国語・数学・英語・理科・社会の５教科の問題演習や夏休みの宿題を取り組み、質

問に答えたりしました。

部活動の様子

夏休み期間中、感染症と熱中症に注意しながら部活動を行い、大会で結果を残してくれました。

※ HP 版には月予定を掲載しておりません！
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